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① 私道公衆用道路の管理について 

 本町内にも、私有地で一般公衆の交通のために利用されている「公衆用道路」が

大小存在していると思うが、その管理の考え方について伺う。 

（１）私道公衆用道路の管理にかかる町の関わりについて伺う。 

 

② 丸田谷地域の排水路の整備について 

 丸田アパート1棟上部の谷間における一部雨水については、道路側溝、青溝等

の、本来雨水を排除するための施設を介することなく、大量の雨水が民有地を経由

して、丸田川に流入している状況にあると考えるが実態を伺う。 

（１）道路側溝および字図上水路が存在していない部分に雨水が排水されていると

考えるが実態はどうか。 

（２）適正な雨水排水に努めるため新たな排水整備計画等必要と考えるがどうか。 

 

③ 一般質問における答弁の対応について 

（１）答弁の中で、検討する、関係機関と協議をしていく等、その後に結論を持ち

越すような回答をされる場合があるが、その後の検討結果、協議の顛末等につ

いて、何らかの方法で示していただきたいと考えるがどうか。 

（２）個別案件について、１件質問します。本年６月議会において、町道後川内中

央線と駅前サニータウン線が交差するＴ字交差点周辺に表示されている横断歩

道、停止線について、より安全を確保するための形状の変更協議を進めていた

だきたい、との質問に、設置者が公安委員会になっているので、協議を行って

いくことで対応するとの答弁があっているが、協議結果を示していただきた

い。また、現在、交差する道路の状況をよく視認することができて、その交通

の妨げにならない場所に、破線の停止指導線が引かれているが、この位置にこ

そ「一時停止線」を設置し確実な安全確認の履行に努めて運転してもらうべき

と考えるが、見解を伺う。 

 


